
REQUERIMEN丁OIPEDIDO DE PROVIDENCIAS

Solicita ao Poder Executivo municipa!

s句a dado prosseguimento ao P「ograma

〃Passeio Cidadao,,.

Senho「 Presidente,

Apresento a Vbssa Excel台ncia, COm O devido ampa「O na Lei

Organica e Regimento lnterno desta Casa o presente 「equerimento/Pedido de

providencias a Ser enCaminhado ao S「・ P「ef宙to Municipal.

No ano de 2015 fo白nstituido no Municipio de Centena「io o

Prog「ama Passeio Cidadao’COm a師alidade de prop-CIa「 aCeSSib冊ade a todos

os pedestres pa「a transitarem de forma segu「a e aut6noma言ndependente da

existencia de 「estri96es ou deficiencias.

Para execu9aO do programa o municipio se prop6s a 「eaIiza9aO

dos servi9OS de otimiza9aO do passeio inclusive com adequa9aO e a看inhamento

do te「「eno custeando com 「ecursos pr6prios da administ「a9aO a titulo de

incentivo 50% do valo「 totaI da obra. At「aves do p「esente programa foi reaIizado

optimiza9aO de passeios em aIgumas ruas do municipio’tendo sido muito bem

「ecepcionadas peIa popula9aO Iocal.

No entanto, Se Verifica que ainda existem varios trechos de nossas

vias pdb看icas que carecem de meIhorias no Passeio P叱Iico pa「a pe「mitir o

t「afego seguro independente de quaIquer pedest「e.

Assim sendo, SOlicito que o poder executivo que seja dado

P「OSSeguimento ao programa Passeio Pd輔co iden珊cando e otimizando os

trechos que necessitam de melhorias a fim de garanti「 a seguranea e o trafego

dos pedest「es.

Em comp看ementa9aO SOIicjta se tamb6m ao poder executivo que

iden珊que e p「omova campanhas de conscientiza9aO e educa9aO dos

PrOPrietarios de ter「enos com arvores sobre o passeio acerca da import含ncia da

POda e demais cuidados a fim de permiti「 O trafego seguro de pedestres,

Vさreadora
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PAULO C圭SAR KLOS

Presidente da Mesa Di「eto「a

Cama「a de Vereado「es de Centenario/RS


